



PRESS RELEASE

Anak Usaha PT Singaraja Putra, Tbk (PT Pasir Bara Prima) menggandeng Petrosea sebagai Kontraktor Jasa Penambangan

04 April 2024 - Dengan bangga, PT Singaraja Putra, Tbk (SINI) menginformasikan bahwa salah satu anak usahanya yaitu PT Pasir Bara Prima (PBP) yang bergerak dibidang pertambangan batubara, telah menggandeng PT Petrosea Tbk (PTRO) sebagai Kontraktor Jasa Penambangan di area tambang milik PBP. Kerjasama ini disepakati melalui penandatanganan Term Sheet Perjanjian Jasa Penambangan antara kedua belah pihak ditanggal 27 Maret 2024. Ruang lingkup pekerjaan (*scope of work*) meliputi penggalian lapisan penutup dan pengupasan batubara dengan estimasi Produksi Lapisan Penutup dengan total sebesar 240 juta BCM dan produksi batubara sebesar 26 juta Ton mulai dari tahun 2024 sampai 31 Desember 2032 (sembilan tahun).

Dengan beroperasinya PBP yang direncanakan akan memproduksi batubara dengan kualitas GAR 5.000 sebanyak 26 juta Ton selama 9 tahun (2024 – 2032) dapat menghasilkan total pendapatan selama 9 (sembilan) tahun sebesar USD 1.950.000.000 (dengan asumsi harga pasar yang berlaku saat ini sebesar USD 75 per Ton) atau setara dengan 30 Triliun Rupiah (dengan rate USD 1 = Rp.15.500,-). Oleh karena itu, Perseroan sangat optimis akan mendapat kontribusi positif yang sangat besar untuk menunjang kelangsungan usaha Perseroan dan kepentingan seluruh stakeholder.

Adanya kerjasama tersebut, merupakan pencapaian *milestone* penting dimana didalam melaksanakan kegiatan operasional penambangan batubara, Perseroan dan Anak usahanya selalu berfokus pada pemilihan kontraktor yang professional dan kredibel dibidangnya. Perseroan dan Anak usaha selalu memastikan didalam kegiatan pertambangan batubara yang dijalankan dapat senantiasa memenuhi seluruh aspek-aspek penting seperti aspek teknis, aspek keselamatan kerja, aspek lingkungan, aspek sosial dan aspek-aspek lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Corporate Secretary

corsec@singarajaputra.com

PT Singaraja Putra Tbk

Merupakan perusahaan yang memiliki bidang usaha jasa akomodasi jangka pendek lainnya dan holding company, yang memiliki beberapa anak usaha, dan selalu berkomitmen untuk mencapai visinya, yaitu menjadikan Perseroan sebagai perusahaan berskala nasional dan internasional yang tumbuh secara berkesinambungan untuk memberikan manfaat kepada pihak yang berkepentingan (stakeholder) dan memberikan pelayanan terbaik untuk mencapai kesejahteraan bersama. PT Singaraja Putra Tbk juga selalu memperoleh dukungan penuh dari pemegang saham utamanya.